



Comentario / Héctor Aguilar (Analista Político)

“Creo que ha cambiado el clima electoral a partir del lunes, se emparejaron las condiciones de competencia por lo menos en término de atención de los medios, en términos de la curiosidad de mucha gente. Si uno mira el conjunto de aspirantes de la alianza Va por México, hay personajes de una gran calidad, de gran experiencia, de gran trayectoria en la vida pública de México. Es decir, la experiencia acumulada que lleva Beatriz Paredes, la experiencia de la vida económica global de Gurría; un personaje como Santiago Creel que tiene una carrera impresionante política en sus años de presencia pública; Ildfonso Guajardo... Así podríamos hablar de cada uno. Y, desde luego, Xóchitl Gálvez, que es como una novedad muy refrescante”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABSNEt7inY%2Dib4c&id=75F18D3264FEE48F%215285&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>